

Bewertung der Oberrichterin VD Caroline KÜHNLEIN-HOFMANN

Hohe Waadtländer Beamtin. Nennt sich «Oberrichterin».

«Arbeitet» im Hermitage-Palast, route du Signal 8, 1014 Lausanne.

Tel. Arbeitsplatz: 021 316 15 11

Fax Arbeitsplatz: 021 316 13 28

Privatadresse:

Chanta-Merloz 14, 1169 Yens

Privattelefon: 021 800 00 95

Zivilstand: Der Ehegatte ist der Advokat Vivian KÜHNLEIN.



Caroline KÜHNLEIN-HOFMANN

Aufnahmen der Behausung:



Briefkasten von Caroline KÜHNLEIN-HOFMANN



Zufahrt zur Villa von Nordwesten



Südfassade



Perspective der Villa aus Südwesten

Rolle in der Affäre LÉGERET

Caroline KÜHNLEIN-HOFMANN mischte 4 mal als Mitglied des strafrechtlichen Kassationshofes des Waadtländer Obergerichtes mit, welcher die Revisionsanträge von François LÉGERET im Keime erstickt haben. Ihre Mitschuld an diesem Justizverbrechen ist somit dieselbe wie jene von **Sandra ROULEAU**.

Profil

Justizterror von Vater auf Tochter.

Sie hat ihre berufliche Laufbahn als Friedensrichterin in Pully begonnen. Danach wurde sie zur Waadtländer «Oberrichterin» gekürt.

KÜHNLEIN-HOFMANN tauchte ab 2006 in unserer Datenbank auf, als sie noch Friedensrichterin in Pully war (ein Fall von Kindesmisshandlung).

Frau KÜHNLEIN war als Friedensrichterin von Pully mit der Erbschaft des verstorbenen Philippe GALLAND betraut. In der Folge des Erbganges seines Vaters hat der Immobilienhai Patrice GALLAND vom Sommer 2003 bis März 2008 falsche Buchhaltungszahlen unterbreitet. Frau KÜHNLEIN ignorierte einfach die Hinweise auf den Betrug. Siehe unter **COLELOUGH** «Der Super-Franco-VERDA der Waadtländer»).

Sie ist ebenfalls in eine missbräuchliche Zwangsplatzierung in ein Altersheim verwickelt:

<http://pages.rts.ch/emissions/temps-present/societe-moeurs/6334067-places-de-force.html#6442230>

Referenzliste (seit dem Jahr 2000 gesammelte Beobachtungen):

Anzahl Negativreferenzen: 4

Anzahl Positivreferenzen: 0

Caroline KÜHNLEIN-HOFMANN ist ein opportunistischer Tyrann.